



Toller Projektstart am 14. April für das Rikscha Kooperationsprojekt IGL/Stiftung/Dynamo Wersten

Alle am Projekt beteiligten Personen strahlten vor Freude und Dankbarkeit über den optimal gelungenen Auftakt der avisierten Rikscha-Touren für die drei Werstener Seniorenhäuser.

Durchgeführt wurden heute drei Fahrten à 50 Minuten für sechs Seniorinnen. Die kleinen Ausflugstouren führten über die Wiesdorfer Straße, entlang des Brückerbaches bis zur Fischtreppe, von dort über die Gansbruchsiedlung zum Südpark mit einer Rundfahrt um den BUGA-See herum und übers Werstener Kreuz zurück zum DRK-Haus.

Das sonniges Frühlingswetter war optimal für die Ausflugsfahrten. Die Rikscha-Fahrgäste haben die Tour durch die frühlingshafte Landschaft genossen. Es wurde viel erzählt und gelacht. Kurze Informationen über Sehenswürdigkeiten entlang der Fahrstrecke wurden ausgetauscht. Georg und Birgit, die Rikscha-Kutscher, traten kräftig in die Pedalen. Alle Beteiligten haben den Nachmittag als einen großen Gewinn für sich verbucht. Die Fahrgäste ließen es sich nicht nehmen, 29 € der Wersten-Stiftung zu spenden.

Der Stiftungsvorstand Klaus Lorenz nahm das Geld abwehrend, aber mit Freude entgegen.

Nächste Touren stehen jetzt für die Pro Seniore Residenz und das Lore-Agnes-Haus an. In der zweiten Mai-Hälfte könnte wieder das DRK-Haus an der Reihe sein.

Die Stiftung Mit Herz und Hand für Wersten dankt den Kooperationspartnern IGL (In der Gemeinde leben) und Dynamo Wersten für das Zustandekommen dieses schönen Projektes.

